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Consiglio del Corso di Studio in Biotecnologie (L-2) 

riunione “IN PRESENZA” 

VERBALE n° 50 del 14/05/2019 

 

Il giorno 14 Maggio 2019, alle ore 12.25 presso l’Aula Riunioni (Blocco D, 

Campus ex- Scienze), si riunisce il Consiglio del Corso di Studio in 

Biotecnologie (L-2), convocato dal Presidente del CdS Prof. Davide Cervia per 

discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

Punto 1: Comunicazioni 

Punto 2: Laboratori didattici, Erasmus, tirocinio e nomina docente 

verbalizzante 

Punto 3: Budget residuo e proposta 2019/2020 

Punto 4: Offerta formativa, adempimenti e criticità 

Punto 5: Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i seguenti Docenti di riferimento: Botondi R., Cervia D., Ficca 

A.G., Grandinetti F., Poerio E., Scapigliati G., Tiezzi A. 

Sono presenti i seguenti Docenti invitati: Buonocore F., Masci S., Mazzucato A., 

Miccoli A., Petruccioli M. 

Sono assenti giustificati i seguenti Docenti di riferimento: Fochetti R.  

Sono assenti i seguenti Docenti di riferimento: Harfouche A.  

Sono assenti gli altri Docenti invitati nella convocazione. 

 

Assume le funzioni di Presidente il Prof. Davide Cervia. Il Presidente, 

constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e pone in 
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discussione i vari punti all’ordine del giorno. Vengono di seguito riportate le 

risultanze della discussione. 

 

Punto 1 - Comunicazioni 

➢ Il Presidente comunica che dall'ultima conta (fine marzo 2019) degli 

immatricolati dell'a.a. 2018-2019 risultano all’incirca 160 studenti. In 

virtù di tale numerosità potrebbe essere molto probabile avere criticità 

sul fronte aule. Nello specifico l'aula 4 del blocco B, attualmente usata 

per gli studenti del secondo anno, potrebbe non essere più sufficiente, 

specialmente al I semestre, dove la numerosità dei frequentanti è di 

norma maggiore. Inoltre, già quest'anno ci sono stati problemi di aule 

per gli studenti del primo anno e sicuramente si ripresenterà, forse anche 

accentuata in caso di ulteriore crescita di attrattività del CdS. La 

soluzione ottimale sarebbe di avere la disponibilità di un'aula con 

capienza di 200 posti per il 1° anno e di 120 posti per il 2°. Il CCS è 

unanime nel segnalare il problema e nella richiesta di sensibilizzare a tal 

riguardo il Direttore DIBAF e gli organi preposti.  

➢ Si stanno svolgendo le elezioni per il rappresentante degli studenti. 

Appena ricevuta la nomina, sarà invitato a far parte integrante del CCS. 

➢ In occasione del Testimonial Day, per domani 15 maggio è stata indetta 

la sostituzione della didattica per gli studenti del 2° e 3° anno. 

➢ Sono stati assegnati i tutor per gli studenti del 1° anno. Ogni studente ha 

ricevuto via mail la comunicazione della rispettiva assegnazione. 

 

Punto 2 - Laboratori didattici, Erasmus, tirocinio e nomina docente 

verbalizzante 

➢ Nell'a.a. 2018-2019 Fochetti (I semestre) e Petruccioli (II semestre) 

hanno svolto i laboratori didattici. Gli studenti partecipanti potranno 
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chiedere il riconoscimento di 1 CFU di tirocinio. Dal prossimo anno non 

sono previsti laboratori didattici. 

➢ In attesa di espletare le pratiche Erasmus via GOMP, la procedura al 

momento prevede una situazione ibrida che sta comunque gestendo il 

Presidente in accordo con la responsabile Erasmus, Prof. Vettraino. 

Sembra al momento esserci una criticità nel caricare i CFU nella carriera 

degli studenti di rientro, non è chiaro chi deve farlo. A questo riguardo ci 

sono studenti che intendono laurearsi nella prossima sessione di Luglio e 

che ancora non hanno esami (regolarmente riconosciuti e deliberati a suo 

tempo da CCS e Consiglio DIBAF) caricati in carriera. Il CCS auspica che 

l'amministrazione risolva tempestivamente questo empasse. 

➢ Il tirocinio sarà verbalizzato da un docente nominato dal CCS, il quale 

provvederà a fissare appelli a cadenza mensile-bimensile. Gli studenti si 

recheranno all'appello muniti della documentazione necessaria per 

dimostrare lo svolgimento di tutti i CFU previsti. Il regolamento del 

tirocinio è in fase di definizione e sarà poi debitamente pubblicizzato. Il 

Prof. Giovanni Chillemi viene nominato docente verbalizzante per il CdS 

di Biotecnologie. 

 

Punto 3 - Budget residuo e proposta 2019/2020 

Il Presidente illustra il saldo dei fondi a disposizione del CdS, così come 

comunicato dal segretario amministrativo alla data di marzo 2019. Ai fondi 

stanziati per l'a.a. 2018-2019 si somma un piccolo residuo degli anni 

precedenti. 

 Nella discussione emerge che i contributi per i laboratori dell'anno 

precedente (a.a. 2017-2018) non sono stati pagati a tutti. il 

Presidente/vice-Presidente Prof. Scapigliati si faranno carico di chiedere 

in segreteria lo stato di tali ordini. Da verbale n°45 del CCS i contributi 
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sono: Fochetti €400 - Biologia Animale; Masci €400 - Biotecnologie 

Genetiche; Petruccioli €250 - Microbiol. e principi di microbiol. 

industriale; Petruccioli €150- Laboratorio didattico Microbiologia (studenti 

del I anno); Crognale €300 - Compl. Biotecnol. delle fermentazioni 

(modulo); Poerio €500 - Chimica Biologica; Ruzzi €350 - Chimica e 

Biotecnol. delle fermentazioni (Modulo); Tiezzi €400 - Biol. vegetale e 

principi di biotecnol. vegetali; Buonocore €250 - Metodologie 

Biochimiche; Ficca €400 - Biologia Molecolare; Mazzuccato €300 - 

Biotecnol. miglioramento piante agrarie; Vettraino €350 - Patologie 

vegetali e principi di biotecnologie fitopatologiche. 

 Il Presidente invita i docenti che hanno svolto esercitazioni al I e II 

semestre dell'a.a. in corso, ad inviare la loro richiesta per un contributo 

di materiale di consumo (in base anche a quanto preventivato nel budget 

2018-2019), al fine di avviare la pratica di evasione degli ordini. In 

particolare, sulla base della documentazione ricevuta e delle modalità 

applicate negli scorsi a.a., si propone di attribuire le seguenti quote:  

Fochetti €400 - Biologia animale 

Masci €400 - Biotecnologie genetiche 

Buonocore €200 - Metodologie biochimiche 

Mazzucato €375 - Biotecnol. miglioramento piante agrarie 

Tiezzi €400 - Biol. vegetale e principi di biotecnol. vegetali 

Poerio €400 – Chimica biologica 

Ficca €400 – Biologia molecolare 

Petruccioli €250 - Microbiologia e princ. di microbiol. ind. 

Petruccioli €150 - Laboratorio didattico di Microbiologia 

Ruzzi €350 - Chimica e Biotecnol. delle fermentazioni (Modulo) 

Crognale €200 - Chimica e Biotecnol. delle fermentazioni (Modulo) 
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 Il Presidente sonderà a stretto giro di e-mail le richieste del corpo 

docente del CdS per allestire un preventivo di budget per l'a.a. 2019-

2020. 

 

Punto 4: Offerta formativa, adempimenti e criticità 

 Viene illustrata l'offerta formativa della didattica erogata e programmata 

così come trasmessa al Direttore DIBAF e così come sarà inserita nella 

scheda Sua-CdS. Il piano è stato già approvato nella precedente riunione 

CCS, non ci sono cambiamenti. Nella didattica erogata sono previsti 

insegnamenti da mettere a contratto per: Fisica (1° anno - II semestre), 

Inglese B1 (1° anno - II semestre), Chimica organica (2° anno - I 

semestre), Principi di patologia e biofarmaceutica (3° anno - II 

semestre).  

 L'analisi dei Piani di Studio presentati dagli studenti del secondo anno 

rivela un sostanziale equilibrio nella scelta degli insegnamenti all'interno 

del contenitore A12 (vedi criticità sollevate nei verbali n°48-49). Il 

Presidente rileva che l'opera di capillare informazione degli studenti 

(web, a lezione, tutoraggio etc.) sembra aver dato i suoi frutti. Si vedrà 

all'inizio del prossimo semestre se tale criticità potrà considerarsi risolta 

o se si dovrà tornare al tavolo della discussione.  

 

Punto 5 - Varie ed eventuali 

E' pronta la procedura di assegnazione dei premi (2400 euro) per studenti 

meritevoli del 2° anno. La commissione sarà composta dai Prof. Davide Cervia, 

Maurizio Petruccioli e Rinaldo Botondi. La segreteria didattica (Anna Carlino) 

sta ultimando la pratica.  
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Il presente verbale viene approvato seduta stante. 

Alle ore 14.08 il CCS si chiude.  

 

Il Presidente 

(Prof. Davide Cervia) 

 

 


